



Mi Universidad
Control del lectura.

Estefania Ochoa Nazar

3 Parcial

Antropología Médica.

Dr: Sergio Jiménez Ruiz.

Medicina Humana

2 semestre Grupo B

Comitán de Domínguez, A 22 de Mayo del 2024.

Reflexiones sobre el trayecto salud-Padecimientos-enfermedad-atención una mirada socioantropológica. De acuerdo con la cultura de cada sociedad y su forma de organización, el hombre ha elaborado diferentes conceptos sobre salud, enfermedad, forma de aliviarla, acciones para su prevención y fomento de la salud. La preocupación del hombre por mitigar sus dolencias lo ha llevado a buscar recursos eficaces para sus males. La eficacia simbólica de acuerdo a Lewis-Strauss, puede radicalmente apelar a la fe para entender los fenómenos de cura ritual y de recomposición simbólica. Se puede decir que es la cura de lo real por medio de lo simbólico, para que realmente sea eficaz es necesario que el simbolismo utilizado, éste basado en un régimen de conexión simbólica, compartido por el especialista, sea este, curandero, chamán, médico alopata u otro, el enfermo y su grupo social de referencia. El lenguaje que subyace a todo pensamiento está cargado de imágenes matizadas por emociones y experiencias. No puede haber pensamiento sin ~~efectividad~~ efectividad, son las palabras, gestos, movimientos, indumentaria, tiempo, espacio, lo que adquiere un significado que permite construir la realidad lo que lo lleva a curarse. El chamán y el enfermo no comparten saberes, participan de un mismo esquema de coherencia simbólica. La posesión de saberes mágicos, sagrados, revelados y

Antropología, ciencia y otro conocimiento

Reflexión sobre el sujeto y sus conceptualizaciones.

La dimensión moral ha sido un componente central en los relatos sobre la diferencia humana que algunas antropólogas y antropólogos anglosajones han desarrollado en los últimos años. Imbuidos de eso que se llama Orthner la existencia de una crisis de representación, han buscado nuevos tipos de relatos en los cuales el antropólogo o antropóloga aparezca como un atento escucha y observador, testigo de tragedias y comprometido con los dilemas que atravesaban en sus vidas cotidianas gente pobre o marginal. La creencia generalizada de que las poblaciones observables solo tienen información empírica y experiencias fenomenológicas refleja la elección ética y política que hace individualmente el antropólogo. Si en los marcos de una etnografía realista esta ilusión de captar el punto de vista de las personas implicó un registro objetivo (científico), la crítica posmoderna convirtió el relato etnográfico realista en un género literario, dentro del cual, como el propio Geertz buscaba, verse, el antropólogo era un tipo de autor preparado para la comprensión de la cultura como un ensamble de textos. Un relato diferente sobre las desigualdades humanas y formas en que se lucha contra ellas significa un compromiso político. En el México posrevolucionario, la dominación se basó en la posibilidad de integrar regiones o sectores sociales al Estado nacional por la

Ochoa Nazar Estefania.

Antropología

Enfermedad de Pedro Luján de Entralgo

La historia de la medicina, del cuerpo, por la que sensible e inmediatamente son dañadas en el las acciones naturales, esto es lo que las convienen por su naturaleza específica. Galenismo puro. Como lo es también la admisión de un estado nuevo entre la salud y la enfermedad, en el que Arnau distingue varios modos, regido en definitiva por su gran experiencia clínica, cuando un cuerpo sano cae en enfermedad? cuando el buen orden de sus res naturales, alterado por una asociación violenta o intempestiva de alguna o algunas de las seres non naturales que la Isagoge de Ioannitus y la patología de los árabes habían enseñado a distinguir, padece el estado que la definición precedente expresa, por tanto cuando en ese cuerpo surgen las vanias res contra naturam o res contranaturales de la nosología grecoárabe latinizada. Lo cual obliga al médico a estudiar con algún por menor ese proceso, y por tanto a elaborar una doctrina de la causa morbi. Aristoteles, Galeno y Avicena son las fuentes del pensamiento etiológico de Arnau, pero no sus modelos intocables. El maestro medieval distingue, un efecto, tres puntos de vista para entender racionalmente la causa de una afección morbosa. El ser que la consti

APA:

1-Moreno-Altamirano L.Reflexiones sobre el trayecto salud-padecimiento-enfermedad-atención:Una mirada socioantropológica, salud pública Mex 2007;49,63-70.Recuperado el 05 de mayo de 2024.

2-Gómez Carpinteiro,Francisco Javier (2014).Antropología ,ciencia y otros conocimientos. Reflexión sobre el sujeto y sus conceptualizaciones.Relaciones.estudios de historia y sociedad,35 (137),15-33.Recuperado el 12 de mayo de 2024.

3-Pedro Laín Entralgo.Historia de la Medicina ,recuperado el 19 de mayo de 2024.